



## 【年度の終わりにあたって】

校長 清水 武彦

令和 6 年度が間もなく終わろうとしています。3 月 11 日(火)には、高等部卒業式、3 月 19 日(水)には、小・中学部の卒業式、そして、3 月 25 日(火)には、修了式が行われ、小学部 86 名、中学部 79 名、高等部 143 名、計 308 名の児童生徒が、卒業・進級します。本年度も、保護者の皆さま、地域の皆さま、学校関係者等、多くの方々から本校の教育活動に対して格段のご理解、ご協力をいただいたことに、深く感謝申し上げます。

さて、今年度は、4 月の下旬から 12 月の中旬にかけて、体育館等の空調工事を行ったことで、体育等の授業や小学部の運動会、小中学部の学習発表会等の行事が行えないなど、学習活動や内容に制限がありました。が、1 月以降は空調の効いた教育環境になり、子どもたちも伸び伸びと過ごすことができるようになりました。

開校から 53 年経つことで、施設や設備といったハード面の老朽化は否めませんが、安全、安心な教育環境に向けて、今後も必要な改修、改善に努めて参ります。

併せて、次年度に向けては、12 月の教育課程の改善に向けた全校保護者会でも説明をさせていただいた、教育課程、授業時数や下校時刻の見直し等、日々の学習活動、内容といったソフト面についても、改善、充実に取り組んで参ります。

少子化といわれる時代にある中ですが、特別支援学校での学びが必要な子どもたちが増加傾向にあり、本校も令和 7 年度はさらに児童・生徒数が増加することが見込まれています。

広い敷地、ゆったりとした校舎配置、縁多い学習環境を保ち、活かしながら、「子どもたちが毎日通いたい」、「保護者の方が毎日通わせたい」学校と思っていただけるよう、教職員一同努めて参りますので、保護者の皆さま、地域の皆さまには、引き続き、瀬谷支援学校へのご理解、ご協力いただきますようお願いいたします。

## 小6 遠足

1 月 28 日(火) 桜ヶ丘ボウルに遠足に行きました!  
バスでボウリング場まで行き、慣れない靴に履き替えゲーム開始♪学校で取り組むボウリングの 3 倍以上はある距離でピンが遠く見えたと思います。ボールも重いため、初めは 1 ゲームできるか不安な面もありましたが、みんなボウリング滑り台などを使って 1 ゲーム投げ切ることができました!

昼食はびっくりドンキーのハンバーグ弁当を学校で食べました。普段以上の食欲で一気に食べてしまう児童もいれば、意外に口に合わず食が進まなかつた児童もいましたが良い経験になりました。

これで小学部として行う遠足は最後となりますが、中学部になっても様々なところに行って色々な経験を積み重ねてほしいと思います!!



## ♪芸術鑑賞会♪

1 月 10 日(金)、27 日(月)に芸術鑑賞会を実施しました。参観された保護者の皆様、当日はありがとうございました。

今年度は「アンサンブル・ミル・プランタン」「ムジカ・イドゥラタンテ」の皆様に楽器演奏を披露していただきました。クラシックな音楽、流行りの音楽、おなじみの CM ソングなど、様々な音楽の演奏がありました。

子どもたちは生演奏に興味津々な様子で演奏を聴いていました。時には一緒に楽器を鳴らしたり、前に出てダンスをしたり…。それぞれの楽しみ方で音楽を感じているようでした。演奏が終わった後には、「ありがとう!」「またね~!」と演奏をしてくれた方たちに元気に挨拶している様子も見られました。

来年度はどんな芸術に触れることができるのか…今から楽しみです♪

